
 

Conseil d’école de l’École Saint-Vital 
3 Octobre 2018 19h Bibliothèque 

Réunion convoqué par :  Sarah-Joy Lévesque Présidente du conseil d’école 

Notes prises par :  Annick Bélanger Secrétaire 

Présences :  Annick Bélanger, Alain Bertrand, Léanne Corrobourg, Denis Gravel, Renée Keane, 

Sarah-Joy Lévesque, Geneviève L’Heureux, Véronique L’Heureux, Lianne Pelchat, 

Natalie Politano,  Mélanie Ringuette, et Marie-Claude Tessier.  

Absences :  - 

Début de la réunion :  19h02 

Levée de la réunion :  20h36 

Procès-verbal 

Sujets : Discussion :  Actions :  

1. Mot de 

bienvenue 

Sarah-Joy souhaite la bienvenue aux membres de 
l’assemblée et tous les membres du comité se 
présentent.  
 

 

2. Adoption de 

l’ordre du jour 

Renée propose 
Natalie appuie 

Lianne propose l’ajout d’une 
discussion à propos d’un album 
étudiant dans varia. 

3. Vérification du 

quorum 

  

4. Adoption de 

l’ordre du procès-

verbal du 6 juin 

2018 

Renée propose 
Natalie appuie 

 

5. Rapport du 

Président – mise 

à jour par Alain 

Bertrand 

● Alain Bertrand nous donne une mise à jour 
du dossier-école. Il n’y a pas eu beaucoup 
de changements cet été. Robert Lessard 
est supposé faire un suivi avec le conseil 
municipal de la ville de Beaumont pour le 
terrain.  

● Alain nous suggère d’être plus présents sur 
les médias sociaux pour faire valoir notre 
cause. Suggestion de la création d’une 
page Facebook pour le conseil des parents 
de l’école St-Vital. Le but serait de donner 
de l’information à la communauté sur nos 
revendications pour une nouvelle école et 
les activités de l’APEF. On propose le nom 
– « École St-Vital Conseil des Parents ».  

● Alain discute des défis à venir pour cette 
année et donne des conseils à la nouvelle 
présidente. Nous devons poursuivre nos 
bonnes relations avec Shae Anderson, 

Mélanie Ringuette propose de 
s’occuper de monter la page 
Facebook et de nommer 2 
administrateurs pour gérer la page. 



Robert Lessard et Nathalie Lachance et 
autres intervenants. 

 

6. Rapport de la 

présidente  

Sarah-Joy réitère le message de Alain : nous allons 
être plus transparents sur les médias sociaux et 
poursuivre nos relations avec les différents 
intervenants pour notre dossier. 
 

 

7. Rapport de la 

direction 

● Nous avons eu une importante perte 

d’inscription (15). Les raisons sont variées, 

notamment l’annonce de l’an passé que 

nous n’avons pas eu notre école.  Nous 

avons 22 élèves en maternelle, 19 en 1re, 

16 en 2e, 21 en 3e, 13 en 4e, 7 en 5e, 13 en 

6e, 2 en 7e et 2 en 8e. 

● Nous allons continuer le dossier de 

l’anxiété, mais ça ne sera pas aussi à 

l’avant plan que par les années passées.  

● Nous avons une hausse des résultats dans 

nos tests de rendements. Nous avons un 

petit échantillon, mais notre taux de 

réussite est plus élevé que celui de la 

province.  

● La livraison des nouveaux locaux est 

prévue pour la mi-Novembre. Plusieurs 

sont passé par là et il n’y a pas beaucoup 

de progrès en ce moment. 

● La ville de Beaumont à communiqué avec 

le conseil scolaire pour annoncer qu’il y a 

un nouveau terrain possiblement prêt pour 

le mois de Mai 2019 qui pourrait 

accommoder la nouvelle école. Le conseil 

scolaire va demander une lettre du 

développeur confirmant que le terrain 

serait prêt à temps. Si nous avons un 

terrain, le conseil scolaire va nous placer 

en priorité sur la liste des demandes de 

financement. Denis nous suggère de faire 

beaucoup de lobbying avant les élections 

de l’an prochain. Un changement de 

gouvernement voudrait dire que nous 

allons devoir recommencer à bâtir nos 

Denis va communiquer avec Marc 
Labonté pour avoir une mise à jour. 



relations du début. 

● Nous avons une nouvelle intervenante 

scolaire, Mme Wasila Talma. Elle 

s’occupera notamment des activités de la 

fête de l’Halloween et autres activités 

spéciales au cours de l’année. 

● Plusieurs formations de la FPFA sont 

disponibles, Denis a les liens et de 

l’information pour les différentes 

formations si quelqu’un est intéressé.  

● Nous ne recevons plus la version papier du 

Franco. Nous recevons maintenant une 

version électronique. Le conseil a pris cette 

décision dans le but d’économiser. 

8. Rapport de 

l’enseignante 

Septembre… 
● Mat-1re année ont eu une formation sur la 

sécurité en autobus. 

● Nous avons eu les photos individuelles le 

18 Septembre. La photo de groupe est un 

collage des photos individuelles. Discussion 

sur le fait que plusieurs personnes 

aimeraient avoir des photos de famille 

aussi. 

● Marche Terry Fox, chaque classe avait un 

trajet. Les plus jeunes avait un trajet court 

et les plus vieux en avait un plus long. Nous 

avons eu une belle journée. 

● Pratique de feu et de confinement, le tout 

s’est bien déroulé. Beaucoup moins de 

peur/anxiété reliée à l’exercice cette 

année.  

● 2-3 année sont allés au Telus World of 

Science dans le cadre de leur programme 

de science respectifs; 2e année pour le 

thème de la flottabilité et 3e année pour 

les roches et minéraux. Les 2 classes ont eu 

des activités différentes reliées à leur 

programme.  

● Les repas chauds ont débuté le Vendredi 

21 Septembre. Nous en avons un à toutes 

les 2 semaines.  

● Denis veut organiser un 

temps au moment des 

reprises-photos pour avoir 

des photos de famille et de 

classe. Discussion avec life 

touch. 

● Discuter d’une nouvelle 

option pour la 

photographie l’an 

prochain?  

Commentaire [1]: Je ne suis pas 
certaine de l’épellation de son nom. 

Commentaire [2]: J'ai oublie les 
détails de la célébration préparée 
par les 2e année... J'ai manque la 
date de la célébration. 



● Nous avons porté un chandail orange le 30 

Septembre pour l’activité « chaque enfant 

compte » en hommage aux survivants des 

pensionnats autochtones. Il y a eu une très 

bonne participation. 

● Soutien au comportement positif. Les 

élèves reçoivent des bracelets verts pour 

souligner leur bon comportement à la 

récréation. Ça se poursuit en Octobre! 

Octobre… 
● Semaine de lecture en cours! Petites 

activités, mots croisés, lecture partagée, 

etc… 

● Activité « we day » pour la valorisation de 

la justice sociale pour les 6-8e Vendredi le 

12.  

● Denis Bonsaint va former un conseil 

étudiant en dans les prochaines semaines. 

● S’étourdir en Français le 19 Octobre au 

WEM. Billets encore en vente  

● 25 Octobre festival du livre à la 

bibliothèque.  

● Activités en classe pour l’Halloween. 

● Célébration de l’action de grâce la semaine 

prochaine organisée par Mme Isabelle et 

les élèves de 3-4-5e en religion. 

 
 
 

9. Varia  ● Colloque de l’APFA en Novembre dans la 

même fin de semaine que le casino 

(Samedi le 17). Le formulaire est sur le site 

de l’APFA pour les inscriptions.  

● Lianne propose que l’on ait un album 

annuel pour l’école avec des photos des 

élèves et des activités. 

● Cours de gardien/gardienne averti, nous 

obtiendrons de l’information bientôt via 

Denis. 

 

Denis va demander à life touch 
pour l’album des élèves. 

10. Remerciements 

et levée de 

Prochaine réunion : 7 Novembre 2018.  



l’assemblée 

 

Prochaine réunion : Le 7 Novembre 2018, à 19h 


